

Conformément à la loi modifiée n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, modifiée, dite loi «Informatique et Libertés» et au Règlement européen relatif à la protection des données personnelles (RGPD) n°2016/679 du Parlement Européen et du Conseil du 27 avril 2016, les données à caractère personnel («DCP») collectées font l'objet de traitements par le laboratoire BIO SANTE, situé 29 boulevard du Général de Gaulle – 97200 FORT-DE-FRANCE, responsable de traitement, ayant pour finalité principale la réalisation d'examens de biologie médicale.

Les DCP sont destinées au laboratoire BIO SANTE, et peuvent être communiquées aux professionnels de votre parcours de soin. Elles ne font l'objet d'aucun transfert en dehors du territoire de l'Union Européenne.

Le laboratoire BIO SANTE met en œuvre les mesures de sécurité conformes à l'état de l'art en vue d'assurer la sécurité, l'intégrité et la confidentialité de vos DCP collectées pendant la durée nécessaire à leur traitement, conformément au droit applicable.

Conformément à la réglementation en vigueur, les DCP sont conservées par le laboratoire BIO SANTE pendant la durée nécessaire à la réalisation des finalités décrites ci-dessus, augmentée des délais de prescription légale en vigueur (minimum 2 ans).

Conformément à la réglementation en vigueur et dans le respect des obligations légales applicables aux laboratoires de biologie médicale, vous pouvez à tout moment accéder aux données vous concernant, les rectifier, demander leur effacement ou exercer votre droit à la limitation du traitement de vos données.

Pour plus d'informations sur vos droits, consultez le site www.cnil.fr

Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter notre délégué à la protection des données par :

- mail (dpo@biosante-martinique.com)
- courrier : DPO Laboratoire BIO SANTE - 29 Boulevard du Général de Gaulle - 97200 FORT-DE-FRANCE

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits « Informatique et Libertés » ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL.

According to the law #78-17 from January 6, 1978 relating to the data processing, files and freedoms as amended, known as the "Informatique et Libertés" law and the European Regulation relating to the protection of personal data (RGPD) n°2016/679 of the European Parliament and of the Council of April 27, 2016, the personal data ("DCP") collected are processed by the BIO SANTE laboratory, located 29 boulevard du Général de Gaulle - 97200 FORT-DE-FRANCE, data controller, whose main purpose is to carry out medical biology examinations.

The DCPs are intended for the BIO SANTE laboratory, and can be communicated to professionals in your care path. They are not subject to any transfer outside the territory of the European Union.

The BIO SANTE laboratory implements high level security measures to ensure the security, integrity and confidentiality of your personal data collected for the time necessary for their processing, in accordance with applicable law.

In accordance with the actual regulations, the personal data are kept by the BIO SANTE laboratory for the time necessary to achieve the purposes described above, plus the legal limitation periods in force (minimum 2 years).

In accordance with the regulations in force and in compliance with the legal obligations applicable to medical biology laboratories, you can access the data concerning you at any time, rectify them, request their erasure or exercise your right to limit the processing of your data..

For more information regarding your rights please check www.cnil.fr

To exercise your rights or any questions about the processing of your data in this questionnary, you can contact our data protection officer by:

- mail (dpo@biosante-martinique.com)
- post : DPO Laboratoire BIO SANTE - 29 Boulevard du Général de Gaulle - 97200 FORT-DE-FRANCE

If you feel, after contacting us, that your "Data Protection" rights have not been respected, you can file a complaint with the CNIL.